*Q&A]-+-

─ ~みなさんの質問に答えます~

Q①、キッズ・プラザ、学童クラブって何が違うの?

A①. キッズ・プラザは、学校の中にあって、放課後にはランドセルを背負ったまま遊びに行けます。もちろん、一度、帰宅してからでも遊びに行けます。 利用証で入退館を管理します。

※登録すれば、誰でも利用することができます。定員はありません。 学童クラブは、主に小学1~3年生を保育料をいただいて、お預かりするところです。 定員があります。

※キッズ・プラザと併設の学童クラブは同じ委託事業者が運営をしています。

Q2. キッズ・プラザは何時まで遊べるの? 何をして遊べばいいの?

A②. 放課後(各学年の授業終了時)から午後6時まで遊べます。 全学年の授業が終わるまでは室内で、本(絵本や図鑑、マンガなど)やトランプ・ウノ・ボードゲーム、宿題などをして過ごします。その後は校庭や体育館で、走ったり、ボール遊びなどで体を動かして遊べます。

学校がお休みの開設日は午前8時半から遊べます。 お家の人との約束の時間を守って、遊びに来てくださいね。

※工事が完了するまで、しばらくは校庭で遊べない期間があります。



Q③. 遊びに行ったら、学童クラブの人とも遊べるの?

A③、キッズ・プラザ併設の学童クラブの人たちと一緒に遊べる時間があります。

Q4. 自転車で行ってもいいの?

A④. キッズ・プラザは、学校の中にあるので、自転車で来ることはできません。

Q5. みんなで遊んだり、工作とかの行事はあるの?

A⑤. 職員や地域の大人の方々、ボランティアさんたちによる行事やイベントをたくさん 実施する予定です。詳しくはキッズ・プラザが発行する「おたより」を見てください。

Q⑥、困ったときや具合が悪くなったら、誰に言えばいいの?

A⑥. キッズ・プラザには、専任の職員がいます。常勤、非常勤を含め 常時複数で担当しています。どの職員でも対応し、必要に応じて保護者への連絡も 行います。もちろん、施設内でのトラブルの際にも、対応します。

Q 7. おやつやお弁当はたべられる?

A⑦. おやつは持ってこられません。一度家に帰っておやつを食べてからまた遊びに来ることができます。土曜日や学校の長期休業日には、お弁当を持ってきて決められた場所と時間に食べることができます。

※新型コロナ感染予防のため、利用方法が変更になる場合があります。

Q8. 持ち物は? 何を持って行けばいいの?

A⑧. キッズ・プラザの利用証を忘れずに持ってきてください。

中野区
・・フラザ
利用証

※他にも質問があれば、開設前なら児童館に、開設後はキッズ・プラザに是非どうぞ!